

Mensaje de la Dra. Maliha Khan, Presidenta y Directora ejecutiva de Women Deliver

Women Deliver ha escuchado y comprende las críticas recibidas de las partes interesadas respecto a la participación en la Ceremonia de apertura de WD2023 de la Presidenta Novak.

Personalmente, agradezco estos comentarios. Las opiniones de la Presidenta Novak en relación con la igualdad de género, la inclusión y la salud y derechos sexuales y reproductivos, no coinciden en modo alguno con las opiniones de Women Deliver, por lo que me alegra que haya resistencia.

Nuestra postura es la de mantener una línea de comunicación abierta, explicar las circunstancias, nuestra posición y los pasos que estamos dando para gestionar la situación. Creemos en la importancia de políticas que apoyan la igualdad de oportunidades para todas las identidades de género y que desafían los roles y estereotipos de género tradicionales.

El país anfitrión estaba a cargo de la Ceremonia de apertura, por lo que era de su competencia invitar a las personas ponentes. Women Deliver está trabajando en conjunción con el Gobierno de Rwanda y ha sido un país socio y anfitrión increíble. Cuando se informó de que llevaríamos a miles de personas de todo el mundo a su país, contestaron “todas las personas son bienvenidas, les proporcionaremos visados a todas ellas”. Ningún país con el que hayamos colaborado anteriormente ha hecho tal cosa. Razón por la que hoy tenemos aquí representación de 170 países.

Admiro también que como país hayan conseguido tantos avances en lo que respecta a la igualdad de género. Rwanda lleva años encabezando la clasificación mensual de la Unión Interparlamentaria de Mujeres en los parlamentos nacionales. Se encuentran entre los 10 países que más han reducido la brecha en cuestiones de género.

Ciertamente observamos diferencias con su país y viceversa. Las hemos abordado con honestidad y, a pesar de ellas, trabajado en estrecha colaboración, pues es la única manera en la que se podrá dar impulso a la igualdad de género. Cuando se informó de que vendrían activistas de la comunidad LGBTQI+ e insistimos en su seguridad, el país se comprometió a darles la bienvenida, protegerles y hacer todo lo que estuviera en sus manos para acogerles.

Así que, en lo que respecta a la Presidenta Novak, ambas partes en colaboración invitamos a las personas Representantes de Estado y de Gobierno; y a pesar de no estar de acuerdo con la decisión tomada de proporcionarle una plataforma, al igual que Rwanda nos dio cabida en muchos aspectos, nosotres también lo hemos hecho en aras de fomentar la alianza.

Yo coincido con pocas de las creencias de la Presidenta Novak, y estoy segura de que ella está de acuerdo con muy pocas de las mías, especialmente en lo que respecta al papel de la mujer, los derechos reproductivos, la justicia y otra temática. También es importante tener en cuenta que, si queremos conseguir los objetivos marcados como comunidad feminista, hemos de dialogar con personas con las que no siempre estaremos de acuerdo.

La postura de Women Deliver en cuanto a la promoción de la igualdad de género y los derechos de la mujer es clara e inequívoca. Mantenemos nuestros valores, y a la par, aceptamos opiniones divergentes y críticas. La presencia de la Presidenta Novak en la Ceremonia de apertura, ni refleja ni cambiará nuestro compromiso con dichos valores.

Como personas, confiamos en nuestra misión y en el impacto de nuestro trabajo, esperamos que el resto también lo hagan.